

Bhabinkamtibmas Polsek Kandanghaur Gelar Doa Bersama Dengan Warga Desa Karanganyar

Indramayu - INDRAMAYU.JARNAS.CO.ID

Jul 21, 2023 - 00:58



Bhabinkamtibmas Polsek Kandanghaur Gelar Doa Bersama Dengan Warga Desa Karanganyar

Indramayu,- Bhabinkamtibmas Polsek Kandanghaur jajaran Polres Indramayu Polda Jabar Aipda Winta, melaksanakan kegiatan doa bersama dan yasinan di

Desa Karanganyar, Kecamatan Kandanghaur, Kabupaten Indramayu. Kamis (20/07/2023) malam

Kegiatan ini dihadiri oleh Tokoh Agama, Ustad Oni, Tokoh Masyarakat, Toko Pemuda Suwandi, serta Bhabinsa Sertu Arida dan Perangkat Desa setempat.

Doa bersama tersebut diadakan dalam upaya untuk menciptakan keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) yang kondusif di wilayah Desa Karanganyar, Kecamatan Kandanghaur, Kabupaten Indramayu.

Dalam kesempatan tersebut, Aipda Winta menyampaikan himbauan kepada warga untuk tetap menjaga dan memelihara kamtibmas

Ia juga mengingatkan agar warga tidak mudah terprovokasi oleh isu-isu yang berkembang di media sosial, khususnya berita hoaks. Selain itu, warga diingatkan untuk tidak melakukan tindakan main hakim sendiri.

"Saya mengajak seluruh warga Desa Karanganyar untuk bersatu dan berkomitmen menjaga kamtibmas. Kita harus saling mendukung dan bekerja sama dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi kita semua," ujar Aipda Winta.

Himbauan kamtibmas yang disampaikan oleh Bhabinkamtibmas ini bertujuan untuk meningkatkan kesadaran warga dalam menjaga keamanan lingkungan mereka.

Hal ini juga merupakan langkah preventif dalam mengantisipasi potensi gangguan kamtibmas yang mungkin dapat terjadi di wilayah Kecamatan Kandanghaur.

Sementara Ustad Oni selaku Tokoh Agama yang hadir dalam acara doa bersama, menyambut baik inisiatif dari Aipda Winta.

"Kami berterima kasih atas kehadiran dan peran aktif polisi dalam menjaga kamtibmas di wilayah kami. Dengan bersama-sama, kita dapat menciptakan situasi yang aman dan damai bagi seluruh masyarakat," ucap Ustad Oni.

Kegiatan doa bersama ini menjadi momen penting untuk mempererat hubungan antara aparat keamanan, tokoh agama, tokoh masyarakat, dan seluruh elemen masyarakat.

Sinergi yang baik antara Bhabinkamtibmas, Bhabinsa, dan masyarakat diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang aman, harmonis, dan sejahtera.

Sementara Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Kandanghaur, KOMPOL Gangsar memberikan apresiasi atas kegiatan doa bersama yang dilakukan oleh Aipda Winta.

"Kegiatan ini merupakan salah satu bentuk kepedulian polisi terhadap masyarakat, serta upaya untuk membangun kesadaran dan partisipasi aktif masyarakat dalam menciptakan situasi kamtibmas yang kondusif," ucap Kapolsek, Jumat (21/07/2023).

Diharapkan, kegiatan seperti ini akan terus dilakukan secara berkala untuk

mengintensifkan hubungan baik dengan masyarakat dalam menciptakan wilayah yang aman dan bebas dari gangguan kamtibmas. Harap KOMPOL Gangsar.